

Newsletter octobre 2021

Chers lecteurs,

Nous espérons que vous avez pu profiter de l'été et que la rentrée se passe bien pour vous tous. Voici les dernières nouvelles de notre association.

Les nouveaux chiots

Cet été trois nouveaux chiots ont rejoints notre belle équipe : Uno, Uka, Uko

Uno, labrador blond : Ingrid qui travaille à la boulangerie « Bakkerij Josse Lokus » à Ninove participe à notre action tirelires et grâce à son dynamisme elle a déjà pu récolter une belle somme avec laquelle elle parraine Uno.

Uko, berger blanc qui nous a été offert par son éleveuse, Linde Timmermans, que nous souhaitons remercier très chaleureusement. Linde's White Wolves - <https://www.lindeswhitewolves.com/fr/>

Uka, labrador blond qui nous a été offert par Centar za rehabilitaciju Silver en Croatie dans le cadre de notre participation dans l'European Breeding Cooperative.



Uno



Uko



Uka

Une fois de plus nous souhaitons remercier les familles d'accueil bénévoles pour leur travail au quotidien en donnant à nos chiots/jeunes chiens une bonne éducation de base pour leur future formation.

Vous souhaitez voir plus de photos de nos chiots et de nos chiens, n'hésitez pas à nous suivre sur Instagram et facebook.

Scale Dogs a rejoint le European Breeding Cooperative

Assistance Dogs International (Fédération internationale dont Scale Dogs est membre accrédité) à récemment étendu les activités de leur coopérative d'élevage, entre autres vers l'Europe.

Depuis un certain temps les éducatrices de Scale Dogs ont déjà envisagé d'élever une portée occasionnellement mais malheureusement nous n'avions pas, à ce jour, une femelle répondant à tous les critères tout aussi bien au niveau santé qu'au niveau comportement.

Grâce à notre affiliation auprès du European Breeding Cooperative nous avons déjà pu accueillir Uka dont nous espérons, dans le futur, avoir une portée. D'autre part nous pouvons bénéficier de l'expertise du EBC dans le cadre de nos projets d'élevage

Les chiens placés

Louka et Swala

Il y a un peu plus d'un an, Louka a fait une demande pour un chien guide. Dès le premier entretien Louka se demandait si un chien guide pouvait aussi l'aider dans son autisme. Comme Scale Dogs forme aussi bien des chiens guides que des chiens d'autisme, il a été décidé de former un chien qui, en plus d'être chien guide, possède les compétences nécessaires pour aider Louka dans des situations plus difficiles pour elle.

Entre-temps, le stage est terminé et Louka et Swala ont passé l'évaluation de fin de stage avec succès. Dans les mois à venir, d'autres sessions d'entraînement avec Louka et Swala sont prévues, mais nous pouvons déjà dire qu'il existe un lien très fort entre elles et qu'elles forment une véritable équipe !



Anne et Shoko

Début septembre, on m'a présenté Shoko, un labrador noir. Au cours de notre première rencontre et de notre formation, il est rapidement apparu que nous formions un bon match. Bien que Shoko soit un chien complètement différent de Benthe (mon chien guide précédent), nous nous sommes très bien compris dès le début.

Bien sûr, nous avons tous dû nous habituer les uns aux autres. Dès le début, Kibo (mon chien de famille) et Shoko se sont bien entendus. Benthe (qui vit toujours avec moi) a fait comprendre à Shoko qu'ELLE était la patronne, mais elle a aussi été la première à jouer avec lui.

Shoko est encore un jeune labrador qui aime jouer, qui aime la nourriture, sa balle, les jeux avec des bâtons et il a un rythme soutenu. Ensemble, nous avons déjà fait beaucoup de choses, comme aller au travail, chez le kiné, à la BrailleTech, voir mon poney,... Shoko est toujours très enthousiaste ! Merci aux familles d'accueil de Shoko et à l'équipe de Scale Dogs pour ce merveilleux chien guide !



Dans notre dernière newsletter nous vous parlions de **Rinka** qui est placé chez Reinhilde et **Réa** placé chez Nathalie. Les deux duos ont passé avec succès leur évaluation définitive. Nous les félicitons et leur souhaitons de belles aventures ensemble.

Il y a un peu plus d'un an, **Qaly** a été placé comme chien guide chez Caroline et, depuis lors, elles sont inséparables. Vous pouvez suivre Qaly sur instagram: [instagram#guidedogqaly](https://www.instagram.com/guidedogqaly)

Les chiens en formation

Scotchy, Simla, Shiva et Tilly sont actuellement en formation, et très prochainement **Taïko et Taoh** débiteront aussi leur formation. Nous vous donnerons plus de nouvelles de nos élèves dans notre prochaine édition.

Chiens réformés

Sony (Soonian) : Pour Scale Dogs le bien-être de ses chiens est très important et, dans ce cadre, notre équipe a décidé d'arrêter la formation de Sony car le travail de chien guide provoquait trop de stress pour elle et cela avait des conséquences sur sa santé. Entre temps elle a trouvé un nouveau foyer et s'épanouit auprès de sa nouvelle famille.

Témoignage de Kim : Canne blanche versus chien guide

Un chien guide a une valeur inestimable pour moi ! Le lien avec mon chien-guide est si précieux et unique qu'il peut difficilement être comparé à la marche avec une canne blanche, mais je vais essayer.

Il y a eu une période de 2,5 ans entre mon deuxième chien guide Xpencer et mon chien guide actuel Quiqo. Mon premier chien guide, Olly, vivait encore et voulait sortir avec moi. Pour moi, mais certainement aussi pour Olly, je devais continuer à sortir, mais cela se faisait toujours à l'aide de la canne blanche.

Vous ne pouvez donner des commandes de recherche à une canne blanche. J'empruntais donc principalement des itinéraires familiers où j'avais quelques points de repère. Cependant, cela me prenait tellement d'énergie que j'étais fatiguée en permanence. Avec ma canne blanche, j'évitais les foules, comme le marché ou la rentrée des classes, ce qui m'isolait socialement. Cette "chose inerte" ne me prévient pas non plus à temps de tous les obstacles, comme les branches en surplomb. Il n'est pas non plus possible d'utiliser la canne pour évaluer à l'avance une situation de circulation et choisir ensuite une solution sûre. Par conséquent, j'ai parfois dû littéralement appeler à l'aide. Hélas l'aide en direct n'étant pas toujours présente, je devais faire demi-tour. Malheureusement, une canne blanche ne pouvait pas non plus me reconforter lorsque j'étais triste, que je souffrais ou que je luttais avec des émotions négatives. De plus, la marche est plus maladroite avec la canne blanche et j'avais un rythme de marche nettement plus lent alors que j'ai l'habitude de marcher vite. Ma posture s'est également détériorée, ce qui s'est traduit par des douleurs et des crampes persistantes. Les personnes s'adressaient moins spontanément à moi avec ma canne blanche et de même pour moi je m'adressais moins spontanément aux autres.

Vous pouvez imaginer à quel point je suis heureuse de pouvoir à nouveau vivre pleinement ma vie avec mon chien guide Quiqo à mes côtés ! Nous n'avons plus à réfléchir aux itinéraires, car je sais que mon merveilleux compagnon à quatre pattes me guidera toujours en toute sécurité et avec enthousiasme, et ceci malgré d'éventuelles foules. Je me sens plus sûr de moi, j'ai plus d'énergie et ma tenue corporelle s'est améliorée. Quiqo m'invite également à bouger davantage, à parcourir des itinéraires inconnus et à parler aux gens. Nous nous faisons confiance à 100%. Ensemble, nous pouvons à nouveau affronter le monde !

Merci !

Action tirelires

Nous souhaitons remercier toutes les personnes qui ont eu la gentillesse de remplir nos tirelires de pièces rouges, tirelires placées dans différents commerces, chez le kiné ou chez des vétérinaires. Merci à tous ceux (différents commerces, kinés, vétérinaires, ...) qui ont placé nos tirelires ainsi qu'à tous ceux qui en ont fait la promotion et le suivi. Les montants récoltés nous ont déjà permis de financer l'achat d'un chiot. Nous espérons pouvoir continuer à compter sur vous afin de pouvoir financer nos futurs chiots et le matériel dont nous avons besoin pour eux.

Si vous aussi vous souhaitez nous aider à récolter un maximum de pièces de monnaie en plaçant des tirelires chez votre boulanger favori, votre magasin de journaux, votre vétérinaire... ou pourquoi pas au travail, n'hésitez pas à nous contacter pour plus d'informations : info@scaledogs.be

Hockey et Tennis Club ISCA à Hoeilaart

Durant les vacances d'été nos éducatrices ont pu organiser des cours pour nos familles d'accueil et elles ont pu s'entraîner au Hockey Club à Hoeilaart, un très bon exercice pour nos chiots et futurs chiens guides ainsi qu'une belle sensibilisation pour les enfants.



Adelaina et Plume à vélo

Adelaina, étudiante a décidé de terminer l'été en beauté et de partir à vélo avec son chien Plume sur la route des Ardennes. De Beauvechain à Bouillon en passant par Liège et Libramont, Adelaina et Plume sont parties pour soutenir l'association Scale Dogs. Au total elles ont roulé environ 280 km en 8 jours et espère récolter 280€ ou plus.



L'école d'éducation canine Scale

Après une longue interruption due au Covid, nous espérons reprendre les cours d'éducation mais entretemps le parking Drêve de Bonne Odeur, utilisé par nos membres, est fermé. A long terme le parking sera probablement condamné ce qui rend l'accès à notre école canine difficile.

Nous avons donc repensé le concept de nos cours pour les chiots.

NOUVEAU !!!! COURS POUR JEUNES CHIOTS

Dès le mois de novembre (06/11) Scale Dogs démarre avec un nouveau concept de cours pour jeunes chiots (entre 8 et 12 semaines) qui se dérouleront à Stockel. Ce bloc de 10 cours comprendra entre autre 2 cours de socialisation : élément indispensable à l'évolution positive du chiot.

Après ce 1er bloc nous vous proposons de poursuivre l'éducation de votre chiot par d'autres blocs de cours.

Nous vous rappelons que les cours sont donnés par des éducateurs bénévoles au profit de Scale Dogs.

Pour plus de renseignements envoyez-nous un courriel à : info@scaledogs.be



NOUVEAU !!!! PUPPY HELP SERVICE

Vous souhaitez adopter un chiot mais ne savez pas où vous adresser ni quelle race choisir?

Votre chiot rejoindra prochainement votre famille et vous ne savez que prévoir pour l'accueillir au mieux, comment faire pour lui apprendre la propreté, ou vous avez beaucoup d'autres questions.

Une des éducatrices bénévoles de notre école canine propose des séances d'informations via Zoom (en français ou anglais).

Pour plus de renseignements envoyez-nous un courriel à : info@scaledogs.be

Si vous souhaitez nous aider

C'est grâce à vos dons que Scale Dogs peut continuer à remettre gratuitement des chiens guides de qualité à des personnes déficientes visuelles. Aujourd'hui nous avons plus que jamais besoin de votre soutien pour pouvoir continuer notre mission. Vous pouvez nous aider de plusieurs façons :

Comité de bénévoles : le comité de bénévoles Scale Dogs nous aide pour l'organisation d'activités diverses. Vous souhaitez participer, même pour une activité ponctuelle, n'hésitez pas à nous contacter : info@scaledogs.be

Effectuer un don à Scale Dogs

Vous pouvez effectuer un don sur le compte IBAN: BE37 0012 6238 0228 - BIC: GEBABEBB ou par ordre permanent. Tout don à partir de 40€ est déductible fiscalement.

Que pouvons-nous faire avec votre don?

- 50 €: permet l'achat de colliers, laisses, veste d'identification, ... pour un chiot
- 150 €: permet l'achat du matériel de base pour un chiot (gamelles, panier, bench)
- 500 €: représente une moyenne des frais vétérinaires pour un chiot durant la 1ère année
- 1.750 €: prix moyen pour l'achat d'un chiot

Vous pouvez également nous aider :

En incluant Scale Dogs dans votre Testament / DuoLeg

Les testaments en faveur d'une bonne cause bénéficient du régime de déduction fiscale. Ainsi il est possible de laisser davantage aux personnes qui vous sont chères tout en soutenant Scale Dogs. Votre notaire peut vous donner toutes les informations sur la façon de procéder.

Par le sponsoring et le partenariat

En tant qu'entreprise vous pouvez établir un partenariat avec Scale Dogs afin de financer, partiellement ou complètement, la formation d'un chien guide. Si vous êtes à la recherche d'un projet de sponsoring à caractère social, n'hésitez pas à contacter l'équipe Scale Dogs pour que nous en discutions ensemble : info@scaledogs.be
Tél : 02-660 77 56 - GSM 0473-30 24 27

En organisant une action

Vous pouvez soutenir Scale Dogs en demandant à vos amis et connaissances, au travers de votre cercle d'amis ou au sein de votre entreprise .. de contribuer à une collecte au profit de Scale Dogs.

Vous désirez plus d'informations ? Appelez-nous: (Tél 02-660 77 56 - GSM 0473-30 24 27) ou envoyez-nous un mail (info@scaledogs.be). C'est avec plaisir que nous vous présenterons notre association et discuterons avec vous de la meilleure manière dont vous pourrez nous aider.

Merci pour votre générosité !

Respect de la vie privée :
La protection et le respect de vos données personnelles sont essentiels pour SCALE DOGS ASBL. Vous trouverez notre Privacy Policy sur notre site web:
<http://www.scaledogs.be/#/fr/privacy>

[Se désinscrire](#)

Envoyé par
 **sendinblue**



Scale Dogs asbl
Route de Mont Saint-Jean 2
1170 Watermael-Boitsfort
info@scaledogs.be



© 2021 Scale Dogs asbl